

校外学習「しもふさ七福神巡り」を実施しました！

2025年5月28日（水）、城西国際大学 市民未来大学の学生を対象とした校外学習「しもふさ七福神巡り」が、千葉県成田市を含む北総エリアで実施されました。この企画は、七柱の神様を巡ることで七つの幸福が授かるとされる「しもふさ七福神」を訪れながら、豊かな里山の自然を満喫し、健康的にウォーキングを楽しむことを目的としたものです。また、参加者同士の交流を深める機会としても大変有意義な一日となりました。

当日は大型バスで東金キャンパスを出発し、新緑がまぶしい北総エリアへ。最初の目的地である「乗願寺（布袋尊）」では、心地よい風を感じながら里山の風景を楽しみつつ、ウォーキングを実践しました。その後、「昌福寺（寿老人）」「龍正院（毘沙門天）」へと順に立ち寄り、それぞれの寺院で歴史や信仰についての理解を深めました。特に立派な本堂を有する寺院では、その荘厳な雰囲気に圧倒される参加者の姿も見られました。七福神の石像の前で手を合わせたり、御朱印台紙にスタンプを押したりと、巡礼気分を楽しむ様子が印象的でした。

昼食は「直売所しもふさ（下総利根宝船公園）」に立ち寄り、昼食は「直売所しもふさ（下総利根宝船公園）」にて自由行動。地元の蕎麦や定食を味わったり、新鮮な農産物の買い物を楽しんだり、それぞれが思い思いのひとときを過ごしました。

午後は、「眞城院（弁財天）」「楽満寺（恵比寿）」「常福寺（大福地）」と巡拝しながら、地域の文化や信仰に触れる貴重な機会となりました。最終目的地の「成田ゆめ牧場（福祿寿）」では、名物のアイスクリームを味わい、歩き疲れた身体を癒しながら笑顔があふれました。

帰路の途中には、「空の駅 風和里しばやま」に立ち寄り、広々とした空の下でゆったりと休憩。ちょうど離陸する飛行機を間近に眺めることができ、開放的な気分で一日を締めくくりました。午後5時頃には東金キャンパスに無事到着し、解散となりました。

参加者からは、「日頃の運動不足を解消できた」「自然の中でリフレッシュでき、心が洗われるようだった」「七福神巡りを通して、改めて地域の文化・歴史が学べた」「他のコースの受講生と交流ができて、楽しい一日だった」といった感想が寄せられ、充実した学びと交流の機会となりました。

市民未来大学では、生涯学習の機会を提供することで、地域社会の活性化に貢献することを目指しています。今回のバスツアーをきっかけに、さらに多くの交流の輪が広がることを期待しています。

【お問合せ】

城西国際大学 社会連携課

Mail: clics-jim@jiu.ac.jp

TEL: 0475-55-7685

【校外学習の様子】



